

NEWS

LETTER

OCTOBRE 2024



**COMITÉ SEINE
SAINT DENIS**
FFHANDBALL

LE PETIT MOT DE LA PRÉSIDENTE

Chers amis du handball,

En ce mois d'Octobre Rose, le CDHB 93 tient à rappeler l'importance de la lutte contre le cancer du sein. Cette cause nous touche tous, directement ou indirectement, et c'est ensemble que nous pouvons faire la différence.

Au-delà de nos engagements sportifs, nous sommes aussi une communauté solidaire. Que ce soit à travers des initiatives locales, des actions de sensibilisation ou simplement par un message de soutien, chaque geste compte pour promouvoir le dépistage et soutenir les personnes concernées.

NOS PARTENAIRES

Seine-Saint-Denis
LE DÉPARTEMENT



**LIGUE
ÎLE DE FRANCE**
FFHANDBALL

DEPART NILS JOLY - Agent de développement sportif / Communication

Merci Nils Joly pour son engagement au CDHB93 !

C'est avec un mélange de gratitude et de regret que nous avons annoncé le départ de Nils Joly, Agent de Développement Sportif et en charge de la Communication, qui a rejoint notre équipe en septembre 2023.

Durant son passage au sein du CDHB93, Nils a su faire preuve d'un dynamisme remarquable et d'un professionnalisme exemplaire. Son engagement dans le développement du handball sur notre territoire et ses contributions à la communication de nos activités ont été précieux. Grâce à lui, de nombreux projets ont vu le jour, et nos initiatives ont gagné en visibilité et en impact.

Son enthousiasme, sa rigueur et son sens du relationnel ont marqué l'équipe, les clubs du département et nos partenaires. Nous lui avons souhaité plein de réussite et d'épanouissement dans ses futurs projets professionnels et personnels. Merci pour tout, Nils !

OCTOBRE ROSE

En ce mois d'Octobre Rose, le CDHB93 s'est mobilisé pour soutenir la lutte contre le cancer du sein. À travers un jeu concours créatif et fédérateur, nous avons invité la grande famille du handball à se joindre à cette cause essentielle.

Que ce soit sur le terrain, dans les clubs ou en dehors, nous avons déjà vu des élans de solidarité prendre vie. Des photos et vidéos empreintes d'imagination et d'engagement ont afflué sur les réseaux sociaux, témoignant de l'esprit de communauté et de générosité qui anime notre sport.

Bravo et merci à tous pour votre créativité, votre énergie et votre soutien à cette belle cause ! Continuons à porter haut les couleurs d'Octobre Rose !



NEWSLETTER

À LA DÉCOUVERTE DES TALENTS DU HANDBALL EN SEINE-SAINT-DENIS !

Le Comité Départemental de Handball de la Seine-Saint-Denis a mis tout en œuvre pour repérer les futurs talents du handball !

Une journée de détection départementale a été organisée le dimanche 6 octobre 2024, réunissant les jeunes joueuses et joueurs les plus motivés et prometteurs du département.

Cet événement a été une formidable opportunité pour les passionnés nés en 2010 et 2011 de se démarquer et de franchir une étape dans leur parcours sportif.

Que ce soit à Montfermeil pour les garçons ou à Villemomble pour les filles, cette journée a été riche en découvertes et en émotions.

Le CDHB93 est fier d'avoir accompagné et encouragé le développement des jeunes talents du territoire. Plus qu'un simple événement sportif, cette journée a illustré l'ambition et la vitalité de notre discipline dans le 93.

DEUX TALENTS DU 93 EN ÉQUIPE DE FRANCE U20 !

Le Comité Départemental de Handball de la Seine-Saint-Denis a été fier de célébrer la sélection en Équipe de France U20 de Assa Sissoko et Liyah Naal, deux joueuses exceptionnelles qui évoluent en N1F au sein du Noisy-le-Grand Handball.

Assa Sissoko, arrière droit, et Liyah Naal, demi-centre et ailière gauche, ont incarné le talent et le dynamisme qui caractérisent notre département. Leur parcours exemplaire a témoigné de la qualité de la formation et de l'accompagnement dont ont bénéficié les jeunes handballeuses en Seine-Saint-Denis.

Ces convocations ont représenté une étape importante dans leur carrière et un immense motif de fierté pour l'ensemble du handball du 93. Nous leur avons adressé toutes nos félicitations et leur avons souhaité un succès à la hauteur de leur engagement et de leur talent.

La Seine-Saint-Denis a continué de briller comme un vivier de talents sportifs, et nous étions impatients de suivre leurs performances sous le maillot bleu ! 🤝



NEWSLETTER

UNE SEMAINE INTENSE POUR NOS SÉLECTIONS DÉPARTEMENTALES 2011 !

La sélection masculine 2011 a clôturé son stage départemental avec succès.

Du 21 au 25 octobre, nos jeunes handballeurs se sont concentrés sur le renforcement collectif et le perfectionnement technique. Ces cinq jours ont été l'occasion pour eux de développer leurs compétences tout en partageant des moments précieux avec leurs coéquipiers. L'énergie et l'engagement dont ils ont fait preuve ont promis un bel avenir pour cette équipe prometteuse.

Pendant ce temps, la sélection féminine 2011 a poursuivi sa semaine de stage avec un programme bien chargé. Entraînements, moments de cohésion, détente, matchs et même des devoirs ont rythmé leur quotidien. Ces jeunes joueuses ont incarné l'ambition et l'esprit d'équipe qui caractérisent le handball en Seine-Saint-Denis.

Ces stages, organisés par le CDHB93, ont reflété la volonté d'accompagner les talents du département dans leur progression, sur et en dehors du terrain. Bravo à toutes et à tous pour leur implication et leur détermination sous nos couleurs !

